

Ce que nous avons appris au Verger-école de la Société d'arboriculture

Nous sommes partis de l'école pour aller au Verger-école de la Société d'arboriculture. Au Verger-école, Mme Fessler nous a expliqué des «choses» sur les arbres.

Nous avons retenu :

- **L'arbre perd ses feuilles en automne**, parce qu'il commence à faire froid et les journées sont plus courtes. La sève reste alors dans les racines et ne monte plus. L'arbre n'a donc plus rien à manger. Ses feuilles changent de couleur, dessèchent et tombent.
- **Les bourgeons** que l'on voit sur les brindilles donneront de nouvelles feuilles au printemps. Il ne faut donc pas arracher les branches des arbres.
- **Les oiseaux mangent les insectes** qui embêtent l'arbre.

texte collectif

